

Ayuntamiento Municipal de Bánica

BOLETÍN INFORMATIVO

OCTUBRE-
DICIEMBRE
2023



 @ayuntamientobanicard

 Ayuntamiento Bánica

 @aytobanica

 <https://ayuntamientobanica.gob.do/>



Capacitación al Personal Administrativo.

Octubre 11, 2023

Como parte del compromiso asumido en el Plan Anual de Capacitación de nuestra institución, el personal administrativo del Ayuntamiento Municipal

de Bánica recibió por parte del Instituto de la Administración Pública (INAP), la capacitación sobre *“Planificación Estratégica en la Administración Pública”* impartido por profesor Jhonny Fernández, en un espacio lleno de conocimiento, participación y buena disposición, que se traduce en un ganar-ganar para la administración pública, para los servidores públicos y para los usuarios.



Mirador Fotográfico de Rincón Grande.

Octubre 12, 2023

Así avanzan los trabajos de construcción del Mirador Fotográfico de la comunidad Rincón Grande.

¡Seguimos trabajando a favor de nuestros munícipes!





Levantamientos con los técnicos de la Liga Municipal Dominicana.



Octubre 17, 2023

La alcaldesa Yissell Santana Alcántara y una comisión del Ayuntamiento Municipal de Bánica, acompañaron a los señores, Zunilda del Rosario de Medina, Staylin Mendoza Heredia, Elizabeth Inés Aguilera Gómez y Félix Junior Tavarez Disla,

técnicos de la Liga Municipal Dominicana (LMD), quienes fueron los responsables de realizar los levantamientos de las diferentes obras que se incorporarán en el presupuesto del año 2024, así como también crearán los diseños y presupuestos de cada una. Cabe resaltar, que en esta visita se priorizó realizar el levantamiento para identificar las áreas que necesitan trabajos de reparación y acondicionamiento, en el camino vecinal Tabacal-Cruce Los Memisos.





Conformación del Patronato Administrador de la Funeraria Municipal.

Octubre 18, 2023

La alcaldesa Yissell Santana Alcántara sostuvo una reunión con los representantes de la sociedad civil, a los fines de conformar el patronato que será responsable de la administración, supervisión y mantenimiento de la funeraria municipal de Bánica. La directiva del referido patronato está integrado por:

- Presidente: **Dr. Erasmo Alcántara**
- Vicepresidenta: **Josefina Alcántara**
- Tesorero: **Arcadio Jiménez Guzmán**
- Secretaria: **Dayris Contreras Rosario**
- Enc. Publicidad: **Henry Gómez Ramírez**
- Enc. Sensibilización: **Celeste Manzueta**
- Primer Vocal: **Elvin Jiménez**
- Segundo Vocal: **Manuel Moreno Luciano**
- Tercer Vocal: **Rafael Lorenzo**
- Asesor: **Vicente Contreras**
- Asesor: **León Zarzuel**



Visita al Embajador de la República Popular China Señor Chen Luning.

Octubre 16, 2023

Nuestra alcaldesa Yissell Santana acompañó a Kelvin Cruz, Presidente de Fedomu y Alcalde de La Vega, quien junto a Carlos Guzmán, Alcalde de Santo Domingo Norte, Rosa Peña, Alcaldesa de Yaguata y Laura Reyes, Directora Ejecutiva de Fedomu, realizó una visita de cortesía al señor Chen Luning, nuevo Embajador de la República Popular China.

Durante esta visita se trataron temas de interés

para continuar con la colaboración entre estas dos naciones.

Grandes cosas se avecinan para nuestro municipio.!!!



Premio Nacional Joven Municipalista 2023

Octubre 24, 2023

Nuestra alcaldesa Yissell Santana participó en la primera edición del Premio Nacional Joven Municipalista, actividad organizada por la Asociación Nacional de Jóvenes Municipalistas (ADOJOMU) y la Liga Municipal Dominicana (LMD).

Esta premiación reconoce el trabajo y los logros alcanzados por los jóvenes vinculados a los gobiernos locales, en favor del desarrollo de nuestra sociedad.

¡Seguimos capacitando a nuestro personal!

Octubre 24, 2023

En la mañana de este martes, el personal administrativo continuó dándole cumplimiento al Plan Anual de Capacitación de nuestra institución, en esta oportunidad recibieron formación sobre el tema *“Régimen Ético Disciplinario de la Ley 41-08 de Función Pública”*, impartido por el profesor Jhonny Fernández facilitador del Instituto de la Administración Pública (INAP).





Inauguración Funeraria.

Octubre 28, 2023

Ya Bánica cuenta con su funeraria.!!!

En la tarde del sábado la alcaldesa Yissell Santana dejó inaugurada la moderna funeraria municipal de Bánica, en un acto donde se dieron cita decenas de munícipes.

Con la presencia la gobernadora Dra. Milly Martínez, el diputado Dr. Israel Mañón, Yasser Ramírez, en representación de Espensel Fragoso, Director

Nacional de Fronteras, Francisco Alberto Valenzuela, presidente Concejo Regidores y los regidores Ángel Matos y Carolin Alcántara, la alcaldesa realizó el corte simbólico que deja en funcionamiento esta importante obra para nuestra comunidad.

La funeraria municipal estará administrada por un patronato integrado por el Dr. Erasmo Alcántara, Josefina Alcántara, Arcadio Jiménez, Dayris Contreras, Henry Gómez, Celeste Manzueta, Elvis Jiménez, Manuel Moreno y Rafael Lorenzo, con la asesoría de León Zarzuela y Vicente Contreras.





Inauguración Parque Recreativo del sector Los Merán.

Octubre 28, 2023

En el sector Los Merán la alegría fue notoria en la tarde de este sábado.

Nuestra alcaldesa Yissell Santana dejó inaugurado el parque recreativo de ese populoso sector, cumpliendo con el anhelo de sus residentes de tener un área de esparcimiento segura y moderna.

Con la asistencia de un gran público de todas las edades, se le dio apertura de manera formal a esta obra que

contribuye con el ornato de nuestro municipio.

Seguimos transformando a Bánica!!!

Acompañada de la gobernadora Dra. Milly Martínez, Francisco Alberto Valenzuela, presidente Concejo Regidores y los regidores Ángel Matos y Carolin Alcántara, la alcaldesa realizó el corte simbólico que deja en funcionamiento esta hermosa área recreativa.





Escuela de música avanzada

Octubre 29, 2023

Los niños que conforman la Academia de Música del municipio de Bánica, les dieron la bienvenida a los nuevos miembros de la escuela, quienes se integran desde diferentes comunidades, en una tarde muy divertida, amena y llena de pasión por la música.

Convencidos de que *“el niño que toque un instrumento musical jamás tocará un*

arma para matar” hacemos este gran esfuerzo para que el arte y la cultura se impregne en cada célula de nuestros niños, quienes son el futuro de nuestra nación.

Visita técnica

Octubre 29, 2023

La licenciada Marlegni Hernández, Encargada de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Bánica, acompañó al equipo de CONCARPE empresa adjudicataria del proceso Obras Varias BÁNICA-CP-CCC-2023-0003, a las visitas técnicas en los espacios en donde se construirán las referidas obras.





Llamado a Concurso

Octubre 30, 2023

La Alcaldía de Bánica, en cumplimiento de la Ley de Función Pública 41-08 y la Ley del Distrito Nacional y los Municipios 176-07, deja aperturado el concurso para las siguientes posiciones:

Técnico de Recursos Humanos

Técnico en Compras

Podrán conocer sobre los requisitos y pautas a seguir accediendo al enlace

<http://Map.gob.do/concursa>





LANZAMIENTO CARTA COMPROMISO AL CIUDADANO.

Noviembre 11, 2023

En el día de hoy Sheyla Castillo, viceministra de Servicios Públicos del Ministerio de Administración Pública (MAP), Milly Martínez, Gobernadora Provincial, acompañaron a la alcaldesa Yissell Santana, a los

regidores Carlos Ramírez y Carolin Alcántara, y al Equipo Técnico Administrativo de la alcaldía municipal en el acto donde se formalizó la firma de la «Carta Compromiso al Ciudadano».

El Programa Carta Compromiso es una estrategia desarrollada por el MAP, con el objetivo de eficientizar los servicios que les brindan a los ciudadanos, como son la recolección de desechos sólidos, ornato, barrido de espacios públicos, registro civil, etc.

La señora Felícita Zarzuela, la ciudadana que recibió la carta compromiso de la alcaldía municipal en representación de los munícipes, será una de las veedoras para que nuestra institución cumpla con los compromisos asumidos en este documento, que abarca el período comprendido entre octubre 2023 hasta octubre 2025.

[#MAP](#)

[#GobernaciónElíasPiña](#)

[#AlcaldíaBánica](#)





Operativo Instalación Luminarias LED

Noviembre 13, 2023

Por gestiones de la alcaldesa Yissell Santana y Henry Gómez, en el día de hoy dimos inicio al operativo de instalación de luminarias LED de última generación en nuestro municipio.



Este operativo, que se realiza a través del programa «Iluminando mi País», que se ejecuta por disposición del presidente Luís Abinader y mediante la coordinación del Ing. Milton Morrison, Administrador de Edesur Dominicana y del Ministerio de Interior y Policía, es parte de la Estrategia Integral de Seguridad Ciudadana que viene implementando la Presidencia de la República, para reducir los actos delictivos en todo el territorio nacional.





Inauguración del nuevo edificio de FEDOMU.

Noviembre 13, 2023.

La alcaldesa Yissell Santana, Tesorera de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), fue la persona encargada de dar la bienvenida a todos los invitados en la inauguración del nuevo edificio que alojará las oficinas de esta entidad de la municipalidad. En esta ocasión la alcaldesa aprovechó la oportunidad para resaltar el excelente trabajo que ha venido desarrollando el Lic. Kelvin Cruz presidente de la referida entidad.



Participación XV Semana de la Calidad MAP

Noviembre 13, 2023

En el marco de la celebración de la XV Semana de la Calidad, organizada por el Ministerio de Administración Pública (MAP), nuestra alcaldesa municipal, Yissell Santana, tuvo una destacada participación como panelista invitada por su varias veces galardonado desempeño y ser la Alcaldía Municipal de Bánica uno de los referentes de transparencia en el Sismap Municipal a nivel nacional. En este panel, que contó con el señor Hugo Guzmán Bello, Director de Evaluación de la Gestión Institucional, como moderador, también participaron los siguientes panelistas:

- **Dr. Mario Lama**
Director Ejecutivo Servicio Nacional de Salud.
- **Lic. Oscar Amargós**
Viceministro Control Calidad Ministerio de Educación.
- **Licda. Fátima Lorenzo**
Directora Ejecutiva Participación Ciudadana.

En este panel se analizó el impacto de los sistemas de monitoreo de la administración pública en la República Dominicana y su contribución a la transparencia, eficiencia y participación ciudadana entre los diversos sectores de nuestra sociedad.





XXII Asamblea General de Municipios

Noviembre 16, 2023

La alcaldesa Yissell Santana Alcántara, participó en la XXII Asamblea General de los Municipios, en un encuentro en donde se dieron cita los alcaldes y alcaldesa de nuestro país, permitiendo que los mismos compartan experiencias, conocimientos y buenas prácticas. Esta actividad sirve como escenario para afianzar la autonomía y el desarrollo de los Gobiernos Locales.





nuestro territorio.

Comité de Emergencias Municipal

Noviembre 18, 2023

Exhortamos a toda la población a mantenerse alerta y seguir las indicaciones del Centro de Operaciones de Emergencias (COE), ante el paso del fenómeno atmosférico que incide sobre nuestra isla, con potencial de convertirse en ciclón tropical.

La alcaldía municipal ha activado el Comité de Emergencias Municipal, para hacerle frente a cualquier eventualidad que se presente en



Delimitación Terreno y Evaluación Suelos Municipio de Bánica.

Noviembre 21, 2023

Erick Dorrejo, director de Desarrollo de Políticas de la Frontera del Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo (MEPy), encabezó la comisión que sostuvo una reunión con el equipo técnico de nuestra alcaldía municipal, para tratar el tema de la delimitación del terreno urbano del Municipio de Bánica.

Esta comisión realizó un levantamiento para realizar un estudio de evaluación de los suelos del municipio, para analizar su vulnerabilidad, lo

que en el futuro nos brindará una mayor seguridad en las construcciones tanto públicas como privadas.



Señalización Carretera Matayaya-Bánica-Pedro Santana.

Noviembre 21, 2023

Por instrucciones del Presidente Luís Abinader, el Ministerio de Obras Públicas inició en el día de hoy la señalización de la Carretera Mataya – Bánica – Pedro Santana.

Los regidores Alberto Valenzuela, Presidente del Concejo de Regidores y Carlos Ramírez Mateo y Kleber Martín Cruz, Intendente CBB, recibieron las brigadas que tienen a su cargo los trabajos de señalización en esta vía interurbana, tan importante

para garantizar un desplazamiento seguro entre nuestras comunidades.

Primer Picazo Obras Sector Los Merán

Noviembre 28, 2023

La alcaldesa Yissell Santana, en compañía de Alberto Valenzuela, presidente del Concejo de Regidores, el regidor Carlos Ramírez y el personal administrativo de la alcaldía, dejó iniciados los trabajos de construcción de varias obras en el sector Los Merán.

Decenas de comunitarios se dieron cita a este primer picazo simbólico, para agradecer la realización de estas obras tan importantes para este sector, entre las que se destacan un paso a desnivel o puente tipo cajón, contenes y encache de cunetas.

Seguimos transformando a Bánica!!!





Primer Picazo Obras Sector Tabacal

Noviembre 28, 2023

La alcaldesa Yissell Santana, dejó iniciados los trabajos de construcción de varias obras en el sector Tabacal, con el acompañamiento del señor Alberto Valenzuela, presidente de la Sala Capitular, el señor Henry Gómez y decenas de comunitarios.

En esta oportunidad los residentes del lugar tomaron la palabra para agradecer la realización de estas

importantes obras, que vienen a mejorar la calidad de vida de cada uno de los residentes del sector.

Seguimos transformando a Bánica.!!!



Celebración del día de la familia

Noviembre 29, 2023

La alcaldesa Yissell Santana Alcántara, acompañó a la directiva de la Escuela Eva María Pellerano de Bánica, en una divertida actividad en donde se dieron cita los padres y

alumnos, que sirvió como escenario para resaltar los valores y principios que esta institución educativa lleva trabajando con sus estudiantes,

Esta festividad se realizó en conmemoración al mes de la familia.



Avance Construcción Aceras Contenes.

Diciembre 4, 2023

Seguimos transformando nuestro municipio!!!

Así va avanzando la construcción de los contenes y las aceras de la Calle Eugenio de Jesús Marcano, en el sector Tabacal.

Entrega de reconocimiento al Dr. Milton Ray Guevara.

Diciembre 6, 2023.

En el marco de la reunión del consejo de FEDOMU, la alcaldesa Yissell Santana, participó como tesorera y miembro de esta entidad municipal, en la entrega de reconocimiento al Dr. Milton Ray Guevara, por impecable y ardua trayectoria en el Tribunal Constitucional.





Inicio Construcción de Obras en Nuestro Municipio.

Diciembre 8, 2023

En el día de ayer nuestra alcaldesa Yissell Santana, en compañía de Alberto Valenzuela, presidente del Concejo Municipal, el regidor Carlos Ramírez y el equipo administrativo de la alcaldía, dejó iniciadas la construcción de varias obras en nuestro municipio.

Las obras iniciadas por la alcaldía municipal, en presencia de varios ciudadanos y los comunitarios de estos sectores, son aceras, contenes, canaletas

y muro de gaviones en el sector La Higuera, parque recreativo lineal al lado del Play Municipal y remozamiento del parque frente al Multiusos Municipal.

Seguimos transformando a Bánica.





Avance Trabajos Construcción Contenes y Canaletas del sector Los Meran.

Diciembre 11, 2023

Así avanzan los trabajos de construcción de contenes y canaletas en el sector Los Merán.

Seguimos transformando a Bánica!!!



Avances de construcción Centro Comunal y Parque Recreativo de Los Memisos

Diciembre 15, 2023

La construcción del Centro Comunal y el Parque Recreativo en la sección de Los Memisos es notoria se encuentra en su fase final.

Seguimos trabajando en pro de cada uno de nuestros munícipes.

Bánica avanza!





Fiesta Navideña!

Diciembre 27, 2023.

Bánica está en Navidad!

Este miércoles 27 de diciembre celebramos en grande nuestra fiesta navideña, con tres agrupaciones musicales en tarima totalmente gratis.

La Presidencia de la República, la Liga Municipal Dominicana, la Federación Dominicana de Municipios y la Alcaldía Municipal de Bánica, fueron los responsables de que el pueblo baniquero disfrute de la música de Kaki Vargas, Flow 28 y Kiko Rodríguez.





Operativo Instalación Luminarias LED en Los Memisos

Diciembre 30, 2023

Por gestiones de la alcaldesa Yissell Santana, dimos inicio al operativo de instalación de luminarias LED de última generación en la sesión de Los Memisos de nuestro municipio.

Mantenemos el compromiso de mejorar la calidad de vida de cada uno de nuestros munícipes, impactando de manera positiva en cada una de las áreas más necesitada en nuestro municipio.

Bánica Avanza!

